

の転居者を支えるのは
介護保険制度と市町村
の保健事業や福祉事業
の役割が大である。地
域包括支援センターは
どのような役割をもつ
ているのか、また、セ
ンターにはどのような
職員の配置が義務づけ
られているのか、そし
て運営が公平、中立性
の確保からの視点で運



改正介護保険制度を問う

柴原
忍
議員

問 介護保険制度が施行され六年が経過した
今日、2006年4月から五年を目途として見直しをされた改正介護保険法が施行された。制度の本丸と言われているのが地域包括支援センターである。今回介護保険制度の改革の基本的なねらいの一つとして地域保健、地域

答 健康福祉部長 営協議会の設置状況について伺いたい。

介護保険制度の改正により、地域包括支援センターの設置が義務付けられました。保健師、主任介護支援専門員、社会福祉士などの職員が専門性を生かし、生活機能の低下している高齢者を様々な方法

で早期に把握し、住み慣れた地域でその人らしい生活を継続できるよう状態に応じて切れ目なく、必要な援助や支援を行う中核機関です。介護予防計画の作成を主な業務とし、総合相談、権利擁護、虐待の早期発見、防止、介護支援専門員の支援等を行います。

空白地域の解消 旧町の枠を超えた新路線や、
デマンドバス等 調査・
研究し市民に喜ばれる
市内交通体系を早急に
示せ。

- ◆ 声かけを行い食事を手渡す配食サービス見守り事業を実施していくます。これからは、自立支援を目的に、高齢者の状態に応じた施策が基本です。
- ◆ 他の質問
- ◆ 障がい者の施設利用と施設の運営に支援を
- ◆ 教育分室・公民館のあり方について

ふれあいバスの存続と 市内交通本系の整備

福井 節子 議昌

**の存続と
交通体系の整備を**

福井 節子 議員

ります。

答 **土木交通部長**

効率的で利便性の高い交通体系とするため、路線バス以外の交通手段も含めて検討しています。全体像ができましたら、早い時期にお示しする予定です。

◆ 障がい者の施設利用 と施設の運営に支援 を	◆ その他質問	<p>高齢者の生きがいデイサービス・配食サービスが大幅に縮小され、利用できない高齢者が不安を訴えておられる。制度から外れた人に対し、市独自の支援ができるのか。</p> <p>答 健康福祉部長</p> <p>介護保険制度改革に伴い、予防を重視し、介護予防デイサービスや元気力レッジ、見守りが必要な高齢者には、声かけを行い食事を手渡す配食サービス見守り事業を実施しています。これからは、自立支援を目的に、高齢者の状態に応じた施策が基本です。</p>
-------------------------------	---------	--

その他の質問

- ◆障がい者の施設利用と施設の運営に支援を
- ◆教育分室・公民館のあり方について

一般質問

問 本市には、「さくら」や「棚田」といった様々な名所百選があります。このような観光資源がある市として、行政においても市長直轄の営業開発室を設け観光振興に取り組む体制が整つたと思います。そうした観点から3点質問を致します。

①市の観光振興方策について市の基本方針と将来の展望。

②観光客の増加が見込まれる中の観光の根幹となる自然環境保全の支援等について。

③市内への誘客促進を図るために観光施設までの安全性の確保や沿道の景観整備の方針。

次に除雪作業の後遺症が今でも随所に見受けられるが、市民の安全の確保と観光誘致を行うことを考慮し迅速な対応を要望します。

問 県教委は2007年度から一部モデル校を対象に小中一貫教育制度を導入する方針を明らかにしました。大津市など14市町と県教委と検討チームの会合を開き、具体的に協議された旨伺つておりましたが、高島市教育委員会としての基本的な取り組みについて担当部長、教育長に伺いたい。なお、市内小学校の統合についても併せて問う。本市スクールバス運行実態と今後の導入の考えについて問う。

政府は登下校の児童の安全を守るため、スクールバス導入については、経費の一部を国が負担する方向と報道されました。本市内、幼・小・中校のスクー

答 教育委員会次長 様について、担当部長、教育長に伺いたい。

小・中学校の立地条件や地域・学校の実情を考慮し、今の特色ある教育活動を損ねず、「小中一貫教育」の良さを積極的に取り入れる形で、文部科学省による研究開発校の指定に向けて協議を進めていきます。

急速に進む少子化の中で、それぞれの学校、そこの子どもたちにとっての必然性や保護者を含めた地域の方々

観光振興と道路の 維持保全について

水田 善昭 議員

A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and white shirt. He is looking slightly to his left. The background is plain and light-colored.

宮内
英明
議員

本市の方針を問う

の考え方・願いを取り込む
ながら、小学校の統
廃合について慎重に検
討していく必要がある
と考えています。